
1 
 

Интервью с урма, тигром Аришей. Часть 2 

Автор: Swaruu Official - Español Дата публикации: 8  сентября, 2023 г. 
 

 

Мари Сваруу: И снова здравствуйте. Спасибо, что вы снова здесь со мной. Надеюсь, у вас 
всѐ хорошо. Я Мари Сваруу. 
 
Это вторая часть моего интервью с Аришей, тигром урма, одним из офицеров по 
коммуникациям на борту флагманского корабля урма «Авион-1», который в настоящее время 
находится на низкой околоземной орбите. Эту информацию можно воспринимать как научную 
фантастику с точки зрения классификации Ютуба, но я отношусь к ней очень серьѐзно. У кого 
есть глаза, пусть увидит. 
 
Помните, что это я сама переводила записанное интервью на английский и испанский, так что 
это мои слова, а голос – лучший из тех, что я смогла найти для представления Ариши. Это 
интервью состоялось утром 4 сентября 2023 года. 
 
Я находилась в тайгетеанском центре сбора информации, называемом также ЦИК (Центр 
информации и контроля), на борту звѐздного корабля «Толека». ЦИК находится прямо под 
мостиком управления кораблѐм, соединѐнным с ним большой центральной лестницей. На 
этой палубе есть огромные панорамные окна по всему периметру, а также впереди, поэтому 
обзор оттуда отличный. Можно видеть Землю, проходящую слева от космического корабля, и 
Луну и звѐзды – справа. 
 
Там есть ряд рабочих мест, представляющих собой независимые островки в большом 
помещении, состоящие из нескольких 3D-голографических и нескольких цифровых 
компьютерных экранов. 
 
Я села за одну из таких рабочих станций и связалась с Аришей через видеоконференцию. 
Друзья называют его просто Ари, для краткости. 
 
Пока мы продолжали видеоконференцию, я видела, как несколько других котов урма с 
любопытством заглядывали ему через плечо, пытаясь разглядеть, с кем разговаривает Ари. 
Это сильно отвлекало меня от серии вопросов интервью, потому что я всегда находила, что 
урма чрезвычайно впечатляющи. За спиной Ари я увидела красивого, крупного, 
короткошѐрстного леопарда урма, который постоянно смотрел в мою сторону, тоже 
любопытный, как и я. Возможно, удивляясь, почему огромный Ари разговаривает с таким 
маленьким, хрупким существом, у которого нет волос на теле, только длинные пучки волос, 
растущие из головы. То есть со мной. Мне было очень интересно увидеть пятнистого 
леопарда, да ещѐ и в космическом костюме. 
 
Пока мы продолжали интервью, я вдруг заметила два пальца леопарда, когти и всѐ 
остальное, торчащие из-за тигриной головы Ари, просто два пальца леопардовой лапы, и 
старалась не рассмеяться, пока Ари продолжал говорить об очень серьѐзных вещах. Леопард 
за его спиной подшучивал над Ари, как вы видите, два пальца из-за головы, типичная 
шуточная антенна на голове. 
 
Ари заметил и повернулся, повернул своѐ огромное тигриное лицо к леопарду, злобно 
оскалился и выглядел довольно опасно, пока леопард быстро убирал свою лапу. А затем Ари 
продолжил отвечать на следующий вопрос, а леопард продолжал гримасничать позади него, 
глядя широко раскрытыми глазами в камеру и делая глупый жест между заостренными 
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ушами Ари сзади, а я изо всех сил старалась не рассмеяться, пока он продолжал отвечать на 
вопросы. 
 

 
Мари Сваруу: Как давно общество урма знает, что многие сведения в данных Федерации 
были ложными или неверными? Это является одним из главных стимулов для урма, чтобы 
идти против планов Федерации? 
 
Ариша: Я не знаю точно, с каких пор, но, насколько мне известно, мы всегда знали, что 
Федерация, хотя и родилась с благими намерениями, теперь стала слишком большой и 
могущественной, а во многих случаях это порождает коррупцию. Народ урма никогда 
полностью не доверял Федерации, и мы никогда не подчинялись еѐ правилам. Мы всегда 
шли своим путѐм. 
 
То, что мы видим, что происходит с Землей, сегодня насторожило нас гораздо больше. 
Особенно после того, как Совет Альционы решил согласиться с нами в этом вопросе. Мы 
рады, что не только у нас есть другое мнение о том, что происходит на Земле. 
 
Мари Сваруу: Делились ли вы раньше своей точкой зрения и этой информацией с 
тайгетеанцами? Если ответ нет, то почему? Думаешь, больно видеть, что Федерация так 
много контролирует? И как они это переживут? 
 
Ариша: Мы никогда не скрывали никакой информации, мы всегда делились ею с теми, кто 
слушал. Но, насколько я знаю, тайгетеанцы никогда не прислушивались к нашим словам, 
поскольку, как мне кажется, они были ослеплены пропагандой Федерации до прихода к 
власти Аленим. 
 
Мы всегда знали, что Федерация хочет всѐ контролировать, но народ урма никогда не был 
затронут усилиями Федерации, поскольку мы даже не думаем подчиняться их правилам, если 
не видим в них пользы, и если они не противоречат нашей этике и чести. Мы не живѐм под их 
контролем. Мы видим и понимаем Федерацию, но предпочитаем еѐ игнорировать. 
 
Мари Сваруу: Каковы твои планы на ближайшее будущее и как мы могли бы помочь в их 
развитии? 
 
Ариша: Пока что я решил остаться на борту «Авиона-1» и наблюдать за Землей и всем 
происходящим. И я решил помогать своему королю соблюдать наши договоры о 
сотрудничестве и союзе с тайгетеанским народом. На данный момент у меня нет дальнейших 
планов. 
 
Мари Сваруу: С этой информацией ты, вместе с тайгетеанцами, и учитывая, что Федерация 
лжет и манипулирует всеми нами за пределами Земли и, как души, мы все являемся частью 
одной семьи, я задался вопросом.... Считаешь ли ты по-прежнему, что исключительно люди 
проявляют кошмары Земли? Считаешь ли ты по-прежнему, что только люди могут остановить 
кошмары только изнутри Земли? Зная, что игра жизни происходит внутри и снаружи 
одновременно? Как ты это видишь? 
 
Ариша: Мы считаем, что всѐ, что происходит на Земле, вызвано как человеческими 
проявлениями, так и коллективными проявлениями в космосев космосе всех тех, кто имеют 
отношение к тому, что происходит на Земле. 
 
Федерация хочет уважать и сохранять то, что люди на Земле хотят прожить и испытать, но 
именно она сама манипулирует восприятием людей, чтобы они желали получить этот опыт. 
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Поэтому, по нашему мнению, именно Федерация проявляет и вызывает всѐ, что происходит 
на Земле. То, чего хотят воплощѐнные души, манипулируется Федерацией, поэтому мы не 
согласны с их оправданием что они защищают то, что люди хотят проявлять в качестве 
жизненного опыта.  
 
Мари Сваруу: То, что происходит на Земле, берѐт своѐ начало в войнах Тиамат или уходит 
корнями ещѐ дальше? И какова история урма в этом плане? Как ты думаешь, каковы причины 
того, что Земля всѐ ещѐ является планетой-фермой для содержания людей, какой, возможно, 
была и Альфрата? 
 
Ариша: Насколько известно моему народу, Земля находилась под контролем Федерации 
почти с момента еѐ основания, а Тиаматские войны были результатом спора между двумя 
фракциями Федерации, одна из которых мирно оккупировала Землю, а другая, которая 
сотрудничала с группой Ориона и пришла на Землю с враждебными намерениями, завладела 
планетой, уничтожив низших оккупантов Федерации до прибытия их подкрепления, а затем 
эти две большие группы сильно столкнулись в великой битве, которая закончилась 
уничтожением одной планеты и опустошением других. Урма не имели никакого отношения к 
этой битве. 
 
Планеты Альфрата и Земля в конечном счѐте остаются двумя местами, где можно получить 
жизненный опыт, причѐм Земля – это более сложный уровень опыта. Даже если мы примем, с 
наиболее расширенной точки зрения, что все души знают, что они делают, Федерация 
контролирует то, чего хотят эти души, с менее расширенной или более низкой точки зрения, и 
Земля остаѐтся такой, какая она есть, потому что это место, чтобы научиться контролировать 
то, что души проявляют там для себя. Но есть и другие, лучшие способы достичь этого. 
 
Туманность, которою представляет Федерация, когда к ним обращаются за подробностями о 
том, почему Земля пребывает в постоянном потрясении, заставляет нас сильно подозревать, 
что на каком-то уровне ею управляют те же самые тѐмные эгрегорные существа, которые 
также влияют и вызывают те же самые проблемы изнутри Земли и которые манипулятивно 
скрывают своѐ присутствие от членов Галактической Федерации. Это часть причины, по 
которой мы остаѐмся здесь, на орбите Земли, чтобы внимательно наблюдать и быть 
замеченными здесь. 
 
Мари Сваруу: Как ты думаешь, почему Альфрата была освобождена и каковы могли быть 
скрытые интересы Федерации для этого? Действительно ли они сделали это или нет? Или 
всѐ это было выдумкой Федерации? Каково твоѐ мнение о том, почему Федерация не 
заинтересована в освобождении Земли? Не мог бы ты рассказать нам о том, что говорится в 
ваших исторических записях о Фаэтоне и о Земле? 
 
Ариша: Мы считаем, что Альфрата тогда была полностью контролируемой планетой 
Федерации, какой она является и сейчас, а освобождение было не более чем пантомимой, 
перезагрузкой, фантазией для живущих там людей, для опыта и манипулятивных целей. Они 
стѐрли их прошлое, чтобы начать всѐ сначала, создав абсолютно новое творение с новым 
набором правил, как в новой реальности, просто потому, что они могут сделать это. Они уже 
делали это раньше на других планетах, и для многих в Федерации, это то, как цивилизацию 
ведут от доиндустриального уровня к межзвѐздному. Перезагрузка цивилизаций – не новость, 
как мы видим на примере Альфраты, а освобождение – не более чем фарс. 
 
Галактическая Федерация не заинтересована в освобождении Земли, потому что еѐ не от 
чего освобождать, кроме как от них самих. Они не видят в этом необходимости, потому что 
именно они управляют и контролируют всѐ, что там происходит. Они ведут шоу, и 
несомненно это шоу. Вот почему любое вторжение инопланетян на Землю будет не более 
чем очередной манипулятивным фарсом. Они снова создают проблему, чтобы продать еѐ 
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решение. Тебе это не кажется знакомым? 
 
Наши записи показывают, что Альфрата имела такое же прошлое, как и Земля. Они всегда 
находились под контролем Федерации и несколько раз подвергались перезагрузке в своѐм 
прошлом. Согласно Федерации, она видела лучше и преследовала свои тѐмные интересы. 
 
Мари Сваруу: Если взглянуть на картину в целом, где всѐ или, по крайней мере, большая 
часть повествования Федерации является манипуляцией, как ты думаешь, каким был бы 
оптимальный способ действовать в отношении Земли, если бы удалось взять управление под 
свой контроль? 
 
Ариша: Если бы народ урма смог взять Землю под контроль, мы бы вывели все силы 
Федерации, чтобы они не вмешивались. Затем мы бы нейтрализовали все военные силы на 
Земле, чтобы повелители и их тѐмные сущности не смогли нанести ответный удар, и мы 
могли бы сделать это, чтобы не было необходимости применения насилия. Всѐ, что нам 
нужно сделать, это не использовать весь аппарат hardware, и это можно сделать легко и в 
смоделированных сценариях. Все вооруженные силы Земли были бы нейтрализованы и 
захвачены в считанные часы. 
 
Затем мы бы захватили все средства массовой информации, с помощью которых мы бы 
открыто и прямо, чтобы все смотрели на нас, как и кто мы есть, информировали бы 
население обо всѐм, что происходило и что будет происходить дальше. Людям открыто и 
прямо была бы сказана чистая правда. 
 
Мы взяли бы под контроль их вооруженные силы и полицию, чтобы предотвратить ненужные 
конфликты и обеспечить социальный контроль и порядок во время сложного переходного 
периода и для истинной защиты людей. Затем мы бы направили людей на создание 
правильного холистического общества, попутно решая все непредвиденные проблемы по 
мере продвижния. 
 
Хотя это возможно и даже легко для моего народа, это было бы инопланетным вторжением, 
даже с добрыми намерениями, поэтому мы продумали другой возможный сценарий – 
захватить власть, но оставаться в основном невидимыми для людей, направляя их в сторону 
создания холистического общества, и при этом хирургически устраняя всѐ тѐмное влияние, 
завладев их системами верований. Например, используя их, чтобы направлять, а не чтобы 
угнетать или вызывать конфликты и разделение между людьми. Мы бы действовали по 
одному из этих двух вариантов или по какому-то промежуточному между этими двумя. 
 
Мари Сваруу: Следите ли вы также за своими звѐздными семенами? И есть ли у вас прямой 
контакт с находящимися на земле? 
 
Ариша: Одна из наших миссий здесь – наблюдение за нашими звѐздными семенами, 
которые бывают двух типов. Те души урма, которые обитают в человеческом теле, и те души 
урма, которые обитают в земном кошачьем теле. 
 
Мы внимательно следим за нашими звѐздными семенами с человеческой внешностью, но 
только используя неинвазивную телепатическую связь с ними. Хотя мы используем и 
отслеживаем человеческие коммуникации, мы не используем их напрямую, поскольку в 
основном просто наблюдаем. В настоящее время у нас нет прямого контакта ни с одним из 
наших звѐздных семян. 
 
Что касается кошачьих звѐздных семян, вы должны знать, что те, кто ближе всего к нам на 
уровне души, это маленькие домашние кошки, которые есть у вас там, потому что они 
одновременно и дикие, и цивилизованные. Большие кошки, такие как львы, тигры, леопарды, 
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пантеры и т. д., это тоже мы, но в более сыром, чистом, сильном и неполированном, менее 
цивилизованном виде. 
 
Те маленькие кошки, которые есть у вас дома, это мы, это наши души и наше присутствие 
рядом с вами, утешающее и защищающее свою приемную семью, особенно от тѐмных 
сущностей, которые осмеливаются беспокоить людей. Мы находимся среди вас и прилагаем 
все усилия, чтобы защитить вас от низших астральных сущностей со злыми намерениями, 
просто находясь рядом с вами, как домашняя кошка. Мы связаны со всеми представителями 
семейства кошачьих, но ближе всего мы к вам через домашних кошек. 
 
И многие из нас, урма, помнят, как в прошлых жизнях мы были домашними кошками на 
Земле. Когда-то мы были урма, потом домашними кошками на несколько воплощений для 
миссии помощи, а потом снова стали урма. Наша миссия – защищать вас от злых сущностей, 
как на Земле в качестве домашних кошек, так и в космосе в качестве взрослых урма. 
 
Мари Сваруу: Спасибо, Ариша. 
 
Интервью вскоре будет продолжено в третьей части. 
 
Спасибо за просмотр моего видео, за лайк и подписку, чтобы получать больше информации. 
Я очень ценю это. Надеюсь видеть вас здесь в следующий раз. 
 
С большой любовью. 
 
Ваш друг, 
 
Мари Сваруу. 
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